unsere Deutsche Demokratische Republik, die sozialistische Staatengemeinschaft stärken und dadurch die Ausstrahlungskraft des Sozialismus weiter erhöhen# Deshalb führen die Werktätigen unseres Landes den Wettbewerb zur Erfüllung und gezielten Überbietung des Volkswirtschaftsplanes 1977 mit großer Tatkraft im Zeichen des Oktober-Jubiläums#

Von außerordentlichem Wert für die politische Massenarbeit unserer Partei ist der Beschluß des Zentralkomitees der Kommunistischen Partei der Sowjetunion zum 60. Jahrestag der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution# Er stellt ein bedeutendes Dokument schöpferischer Anwendung des Marxismus-Leninismus dar#

Überzeugend läßt sich gerade an Hand des 60# Oktober-Jubiläums beweisen, daß sich der Sozialismus in der historischen Offensive gegenüber der zum Untergang verurteilten kapitalistischen Ordnung befindet# Vor allem gilt es, die welthistorische Bedeutung der Oktoberrevolution, ihre allgemeingültigen Lehren für den sozialistischen Aufbau und den internationalen Klassenkampf sowie die Vorzüge, Werte, Errungenschaften und Leistungen des Sozialismus zu propagieren# Das betrifft besonders die Rolle der Sowjetunion als Verteidiger des Friedens#

Die würdige Vorbereitung des 60# Jahrestages ist für jeden Kommunisten eine Ehrensache. Der wahre Standort einer kommunistischen Partei erweist sich am Verhältnis zur Sowjetunion# In Thälmannschem Geist wirkt unsere Partei unermüdlich dafür, daß die Freundschaft zur Sowjetunion, dem Pionier des Menschheitsfortschritts, den Bürgern der Deutschen Demokratischen Republik für immer ein Herzensanliegen ist und daß der Prozeß der Annäherung unserer Völker und Staaten weiter vorankommt. Wie die Ergebnisse unserer Zusammenarbeit beweisen, dient das den gemeinsamen Interessen beider Völker, und unserem Volke im besonderen Maße#

Liebe Genossinnen und Genossen!

Die Stärke der Position unserer Deutschen Demokratischen Republik als Staat des Sozialismus und des Friedens wächst mit jedem weiteren Schritt zu den vom IX# Parteitag beschlossenen Zielen# Im Vordergrund unserer außenpolitischen Aktivitäten